

Globales Business technischer Textilien zurück in Frankfurt: Tectextil endet mit internationaler Stärke und hoher Besucherzufriedenheit

Die Tectextil fand vom 21. Juni bis 24. Juni 2022 in Frankfurt am Main statt. Internationale Aussteller präsentierten das gesamte Spektrum technischer Textilien, funktionaler Bekleidungstextilien und textiler Technologien. Die Messe überzeugte mit Internationalität und Anwendervielfalt. Aussteller aus zwölf Anwendungsbereichen und elf Produktgruppen trafen auf ein breit gefächertes Angebotsinteresse der Besucher. „Für uns war die Tectextil 2022 ein großer Erfolg. Wir konnten Kunden aus allen Industrien und Nationen treffen. Diese waren hungrig darauf, ihre Zulieferer zu sehen. Im Gegensatz zu digitalen Meetings spielt bei Kundenterminen auf Messen persönlicher Austausch eine große Rolle“, berichtet Jan Mortier, Commercial Director bei SIOEN, Belgien.

Nachhaltige Materialien und Verarbeitungstechnologien, digitale Prozesse sowie progressive Neuentwicklungen zogen sich durch das Ausstellerangebot. Informationen und Anregungen lieferten unter anderem Konferenzformate wie das Tectextil Forum.

„Auf der Tectextil 2022 haben wir unser neues Produkt, ein ressourcen-schonendes LKW Planenmaterial (DIN EN 12641-2 konform) mit einem Anteil von 25 % recycelten Rohstoffen in der Beschichtungsmasse und zusätzlich 100 % recycelten Garnen zum ersten Mal einer breiten Öffentlichkeit präsentiert. Im Fokus steht ein mehrstufiger, mechanischer Separierungs-, Filterungs- und Extrusionsprozess, der die Eingangsmaterialien aufbereitet. Dies trägt maßgeblich dazu bei, den Ressourceneinsatz für diese Produktgruppe signifikant zu verringern. Somit besteht unsere Neuentwicklung zu ca. 50 % aus recycelten Rohstoffen. Unser Ziel war es, als Ideengeber mit einer Weltneuheit aufzutreten und dies ist uns gelungen. Wir haben uns gefreut, Menschen persönlich zu treffen und uns mit Bekannten auszutauschen“, sagt Lothar Szymkowiak, Market Development Direktor bei Mehler Technologies.

Auf der Messe und im persönlichen Austausch wurde wieder deutlich: Gerade weil sich die tech-textile Welt aktuell rapide verändert, gibt es einen großen Investitionsbedarf in Technologie. Automatisierung, Nachhaltigkeit und Flexibilität sind dabei nur die wichtigsten Stichworte.

Folgende Mitglieder vom IVK Europe waren mit ihren Ständen auf der Messe vertreten: Industrial Sédo SL, Mehler Technologies (Freudenberg Performance Materials), SATTLER PRO-TEX GmbH, Sauleda, Serge Ferrari / Verseidag und SIOEN / Saint Clair Textiles.



IVK Europe e.V.

Der IVK Europe vertritt die gemeinsamen Interessen von Unternehmen, die Bahnen aus Kunststoff und Kautschuk für eine Vielzahl von Anwendungen herstellen. Der IVK Europe ist das Sprachrohr seiner Mitglieder auf politischer und gesellschaftlicher Ebene, sowohl in Europa als auch in den Mitgliedstaaten.

IVK Europe e.V. • Airport Club FAC 1 • Hugo-Eckener-Ring • 60549 Frankfurt

Tel.: +49 69 / 69 59 89 02 • E-Mail: info@ivk-europe.com • Webseite: www.ivk-europe.com